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会 議 記 録 

次の協議会を次のとおり開催した。 

協 議 会 名 称 令和５年度第１回埼玉県南部地区福祉有償運送３市共同運営協議会 

開 催 日 時 令和 ５年 ７月２５日（火） １４：００ ～ １５：３０ 

開 催 場 所 蕨市立中央公民館 １階集会室 

出 席 者 

※ 会 長 ◎ 

副 会 長 ○ 

◎稲垣具志委員 ○小畑正子委員 寺本正和委員 片倉 卓委員 

林 敏夫委員 福島昌好委員 増渕洋一郎委員 大場崇吏委員 

加藤晶大委員 石橋晴美委員 藤澤恵子委員 北園政昭委員 

齋藤秀貴委員 遠藤浩司委員 近藤孝志委員  

    

団 体：特定非営利活動法人悠々いい旅 

    特定非営利活動法人ともに生きる会 

    特定非営利活動法人かぐや姫 
 

事務局：戸田市福祉総務課 青木主任 

川口市福祉総務課 大川主任 

蕨市福祉総務課  國井次長、大重課長補佐、向田課長補佐、岡本係長、 

諸橋主事 

次回開催予定日 令和 ５年１２月２６日（火） 

問 い 合 わ せ 先 

蕨市健康福祉部福祉総務課福祉総務係 大重・諸橋 

 ０４８－４３３－７７５３ 

 fsoumu@city.warabi.saitama.jp 

会 議 記 録 発言記録 ・  要約  
要約した 

理由 

会議記録の公開に関する取扱要領第

５条第２項（３）による。 

協 議 内 容 

 １ 開 会 

 ２ 委 員 紹 介 

 ３ 正・副会長選出 

 ４ 事務担当紹介 

５ 議 題 

（１） 令和４年度下半期福祉有償運送運営状況報告について 

（２） 旅客から収受する対価の変更について 

（３） 運送の区域の拡大について 

（４） 軽微な事項の変更等について 

（５） 新規登録団体の申請について 

（６） その他 

 ６ 閉 会  

協 議 結 果 全ての議題について、承認された。 

様式３ 
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（令和５年度第１回） 

項目  説明者 内         容 

１開会 

 

 

 

 

２委員紹介 

 

 

 

 

 

３正・副会

長選出 

 

 

 

４事務担当

紹介 

 

５議題 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

事務局 

 

会長 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

 

会長 

 

 

 

委員一同 

 

会長 

 

 

 

  ～事務局挨拶～ 

会議録作成のため、録音することの了承を得る。 

埼玉県南部地区における福祉有償運送の必要性について確認

する。 

 

  ～委員紹介～ 

 

埼玉県南部地区福祉有償運送３市共同運営協議会設置要綱第

８条第２項の規定に基づき、委員の過半数以上の出席により会議

の成立を報告する。 

 

 委員互選にて稲垣委員が会長に就任。 

 委員長指名にて小畑委員が副会長に就任。 

  ～会長挨拶～ 

  ～副会長挨拶～ 

 

 ～各市事務担当職員紹介～ 

 

 

議題（１）令和４年度下半期福祉有償運送運営状況報告について 

 

 ～資料に沿って説明～ 

 

質問や意見があれば発言をお願いしたい。 

 

一般社団法人コンパス娘息子代行サービスの輸送実績が０で

あるが、理由は聞いているか。 

 

事業所に確認したところ、コロナ禍によりサービスを利用いた

だく機会がなかったが、今後は利用者からの要望に応じて積極的

に輸送を行いたいと聞いている。 

 

全事業所の事故件数が０となっており、きちんと運営管理され

ているのは良いことである。 

 議題（１）を承認して問題ないか。 

 

異議なし 

 

議題（２）旅客から収受する対価の変更について 

申請団体の入室案内をお願いする。 

 

 ～特定非営利活動法人悠々いい旅入室～ 
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事務局 

 

 

会長 

 

委員 

 

 

事業者 

 

 

 

委員 

 

 

会長 

 

委員一同 

 

会長 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

 

事業所 

 

 

 

 

会長 

 

 

事業者 

特定非営利活動法人悠々いい旅 

  ～事務局説明～ 

 

 質問や意見があれば発言をお願いしたい。 

 

 長距離輸送をした場合、収受する対価が変更前より安くなるが

問題ないか。 

 

 現在、長距離利用の件数は少なく、短距離利用がほとんどであ

るため、短距離輸送の際の対価を充実させることができればよい

と考えている。 

 

 ガソリン代が高騰しており、値上げに関しては仕方ないと思

う。 

 

 他に意見が無ければ、変更申請を承認して問題ないか。 

 

 異議なし 

 

異議なしと認め協議成立とする。 

 

 ～特定非営利活動法人悠々いい旅退室～ 

 

 

議題（３）運送の区域の拡大について 

 申請団体の入室案内をお願いする。 

 

 ～特定非営利活動法人ともに生きる会入室～ 

 

特定非営利活動法人ともに生きる会 

～事務局説明～ 

  

 戸田市・川口市に住んでいる方を新たな輸送対象とするという

より、輸送の目的地が戸田市・川口市になるということか。また、

行先はある程度決まっているのか。 

 

 蕨市にお住まいの方が、戸田市・川口市のグループホームへ通

所する際に利用いただくことを想定している。ただし、受入れ先

のグループホームがなかなか見つからないという状況なので、新

規入所できた場合に利用いただくこととなる。 

 

 今後は戸田市民・川口市民にも積極的にサービス展開していく

ということか。 

 

 積極的にというよりかは、利用者がお望みであれば応じたい。
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会長 

 

 

 

 

事業者 

 

 

委員 

 

 

事業者 

 

 

委員 

 

事業者 

 

会長 

 

委員一同 

 

会長 

 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

委員一同 

どちらかというと目的地が戸田市・川口市である利用者に対応す

るための区域の拡大である。 

 

 令和４年度下半期の実績を見ると、利用者３名に対して５２回

の輸送を行っており、利用頻度が高いことがわかる。３名のうち

のどなたかが戸田市・川口市のグループホームを利用する可能性

があるということか。 

 

 はい。３人中２人が週に３回程の頻度でグループホームに通所

しているため、このような数字となっている。 

 

 グループホーム入所中の方を日中支援事業所まで輸送すると

いう認識でよいか。 

 

 日中支援事業所側で利用者の輸送を行えない場合の交通手段

として福祉有償運送を利用いただいている。 

 

 旅客の名簿上の住所はグループホームの住所か。 

 

 自宅の住所である。 

 

 他に意見が無ければ、変更申請を承認して問題ないか。 

 

 異議なし 

 

異議なしと認め協議成立とする。 

 

 ～特定非営利活動法人ともに生きる会退室～ 

 

 

議題（４）軽微な事項の変更等について 

 事務局へ説明を求める。 

 

 ～事務局説明～ 

 

 特定非営利活動法人Ｎｅｃｏねこの自動車保険における契約

内容のうち、使用目的が主に通勤・通学使用となっているが、福

祉有償運送事業を行う上で問題ないか。 

 

会議終了後に確認し、不備であった場合には契約内容を修正い

ただくよう指導することとする。 

 

他に意見等ないか。 

 

 異議なし 
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会長 

 

会長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

委員 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 

事務局 

 

事業者 

 

 

委員 

 

 

事業者 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

事業者 

 

 

会長 

 

委員一同 

 

 本件は報告事項により、これをもって確認とし、承認する。 

 

議題（５）新規登録団体の申請について 

申請団体の入室案内をお願いする。 

 

 ～特定非営利活動法人かぐや姫入室～ 

 

特定非営利活動法人かぐや姫 

～事務局説明～ 

 

 質問や意見があれば発言をお願いしたい。 

 

さいたま市でも登録しているのであれば、運送の区域について

さいたま市を記載すべきではないか。 

 

会議終了後に確認し、適宜修正いただくすることとする。 

 

所有している自動車の種類が全てセダン車であるが、介護福祉

士登録証またはセダン等運転者講習終了証は添付されているか。 

 

提出書類により必要書類に不足がないことを確認している。 

 

全て持込車両となるため、福祉有償運送に係る自家用自動車の

提供と使用に関する契約書も併せて添付している。 

 

他事業所に比べ旅客から収受する対価の設定がかなり安いが、

経営上問題ないか。 

 

これまでの経験上、旅客の名簿に登録をしても利用料が高いこ

とを理由にサービスを利用しない方が多いため、長く利用を続け

てもらえる価格設定とした。法人として福祉有償運送以外の事業

も行っており、経営上赤字になることはないと想定しているが、

今後値上げせざるを得なくなった場合には、利用者と相談して決

定していきたい。 

 

 旅客の名簿を見ると６名となっているが、今後利用希望者が増

えた場合に受入れは可能か。 

 

 現在、利用希望者は多いがヘルパーが足りていないため、利用

を断っている状況である。 

 

他に意見が無ければ、新規登録申請を承認して問題ないか。 

 

 異議なし 



6 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６閉会 

 

会長 

 

 

 

 

会長 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 異議なしと認め、協議成立とする。 

 

 ～特定非営利活動法人かぐや姫退室～ 

 

 

議題（６）その他について 

 

今回提出された実績報告書を確認している中で、特定非営利活

動法人ケアたつについて、区域外運送を行っていたことが発覚し

たため、事務局より注意・指導した旨を報告。 

 

第２回（１２月２６日火曜日の午後２時から、令和５年度上半

期の実績報告等を行う予定）協議会の案内を行う。 

 

本日予定していた案件は全て終了した。進行を事務局へ返す。 

 

以上で、令和５年度第１回埼玉県南部地区福祉有償運送３市共

同運営協議会を閉会とする。 

 

 


